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Forum Regionale Lombardo  delle Associazioni Familiari  

 
 

AGe-AGeSC-ACLI-AiBi-AIART-ALLEANZACATTOLICA-La BOTTEGA dell’OREFICE-

ILMELOGRANO-CIF-CLOMB-FAES-FAMIGLIE NUMEROSE-FAMIGLIE NUMEROSE 

CATTOLICHE-FAMIGLIE NUOVE-FAMIGLIA per l’ACCOGLIENZA-FAMIGLIE SEPARATE 

CRISTIANE-FelCeAF-FEDERVITA-INCONTRO MATRIMONIALE-MCL-MOICA-OEFFE-

RINNOVAMENTO nello SPIRITO-UCIPEM 

FORUM Provinciali di BERGAMO-BRESCIA-COMO-CREMONA-LODI-MANTOVA-MILANO-

MONZAeBRIANZA-SONDRIO 

------------------------------------------------------------------ 
 

Egr. Presidente 
         Dott. Roberto Maroni 
 
         Gen.le Assessore 
         Avv. Francesca Brianza 
 
         Egr. Assessore 
         Avv. Giulio Gallera 
 
         Egr. Assessore 
         Dott. Massimo Garavaglia 
 
         Egr. Presidente 
         1° Commissione consiliare 
         Dott. Alessandro Colucci 
 

Come Vi è noto a fine mese sarà celebrata la 3° Conferenza Nazionale sulla 
Famiglia: il Forum delle associazioni familiari della Lombardia avrebbe voluto 
nell’occasione pubblica e di rilievo presentare a tutta Italia il Fattore famiglia lombardo e 
dimostrare che, pur nella rigidità della legislazione fiscale nazionale, una Regione attenta 
ai reali concreti e quotidiani bisogni dei propri cittadini e lungimirante rispetto alla crescita e 
al bene complessivo della propria società può legiferare superando contrapposizioni 
ideologiche o di parte: il Fattore famiglia infatti non appartiene ad una categoria o ad una 
classe sociale ma si preoccupa del bene di tutte le famiglie lombarde indistintamente; il 
Fattore famiglia lombardo quindi nell’occasione sarebbe stato presentato a merito della 
Regione Lombardia e della maggioranza che la governa: ad oggi però il merito si rileva 
totale immobilità.  

 
Invitiamo pertanto caldamente le SS.LL. affinchè nei pochi giorni che ci separano 

dalla Conferenza sulla famiglia siano approvati gli atti necessari e indispensabili per 
rendere operativo il Fattore famiglia lombardo. 

 
Vorremmo davvero trovarci in sede di Conferenza sulla famiglia a raccontare di una 

politica capace di cogliere le concrete necessità dei cittadini e farsi guida di nuove 
strategie e metodologie d’intervento. 

 
Con la speranza che quanto legiferato diventi nell’immediato realtà concreta per le 

famiglie lombarde, Vi ringraziamo per l’attenzione e porgiamo cordiali saluti. 
 

Milano, 18 settembre 2017 
 
         Nino  Sutera 
           Presidente 
 

 

 


